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Situation des Leerstandes im Einzelhandel 
 

Anfrage 
 

zur Überweisung in den Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und 
Grundsatzfragen 

 
Der Magistrat wird aufgefordert über den Leerstand von Einzelhandelsflächen in 
Kassel zu berichten. 

 
Insbesondere sind nachfolgende Fragen zu beantworten: 

 
1. Wie groß ist der Flächenleerstand in der Stadtmitte und in den Stadtteilen? 
 
2. In welchen Branchen haben sich die Leerstände ergeben? 
 
3. In wie weit hat sich nach Neubezug der Branchenmix verändert? 
 
4. Wie groß ist die durchschnittliche Leerstandszeit? 
 
5. Wie bewertet der Magistrat das Nahversorgungsangebot in den 
    Stadtteilen? 
 
6. Welche weiteren Veränderungen im Angebot erwartet der Magistrat in der 
    Zukunft? 
 
7. Sieht der Magistrat die Notwendigkeit durch professionelle Unterstützung 
    die Stärkung Kassels als Oberzentrum voranzutreiben? 
 
8. Wie unterstützt der Magistrat, neben der Focusierung auf die Innenstadt 
    (Leitbild/Konzept), die Entwicklung in den Stadteilen? 
 
9. Wie will der Magistrat auf Dauer dem Wettbewerbsdruck durch 
    kommunalpolitische Entscheidungen begegnen? 
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